

#BADEN-WÜRTTEMBERG 15. Juni 2022

SG Offenburg: Tagesfahrt ins Markgräflerland

Die SG Offenburg ist am Dienstag zu einer Tagesfahrt ins Markgräflerland aufgebrochen. Zunächst wurden die Senioren*innen an den verschiedenen Sammelpunkten abgeholt. Bei herrlichem Sonnenschein gab es nur fröhliche Gesichter.



Die Ortenau wurde verlassen und es ging in Richtung Hartheim in den Bohrerhof. Unser zweiter Vorsitzender, Kollege Hasenohr-Fey, begrüßte alle anwesenden Senioren.

Gleichzeitig gab es Informationen darüber, wie das Programm abläuft. Pünktlich, wie die ehemaligen Eisenbahner sind, erreichte man den „Bohrerhof“ in Hartheim. Da Kollege Pfullendörfer die Bestellungen und Reservierung, schon frühzeitig geplant hatte, konnten wir in den schönen Räumen uns niederlassen.

Da wir im Zentrum der Spargelfelder im Kaiserstuhl waren, wurden wir mit einem 2 Gänge Menü überrascht. Am Nachmittag ging es weiter nach Bad Bellingen-Hertingen in das Landhaus-Ettenbühl. Die Ettenbühler Gärten werden ständig erweitert und neu gestaltet. Die Größe der gesamten Anlage sind 7 Hektar mit 26 verschiedenen „Gartenzimmern“. Gerade in der Rosenzeit war dies ein besonderes Erlebnis, für die Senioren*innen.

Nach dem längeren Aufenthalt in den schönen Gartenanlagen, wo wir die Entstehungsgeschichte sowie die Philosophie der englischen Parkanlagen vertiefen konnten, ging es zurück Richtung Ortenau. Dort gab e noch Informationen über die restlichen Termine im Jahresprogramm 2022. So konnten wir einen sehr schönen Ausflug erfolgreich und glücklich beenden.